

## ***Se laisser remettre en question***

Combien de fois sommes-nous confrontés à des dilemmes, à des décisions difficiles qui peuvent nous conduire à la tentation de la solution de facilité ! Posons-nous la question : notre cœur est-il conquis par la célébrité, par une carrière fulgurante ; admirons-nous les personnes qui réussissent, les différents influenceurs ? Accordons-nous de l'importance à ces réalités ?

La proposition de ce mois est de faire un saut de qualité, un discernement sérieux basé sur notre échelle de valeurs. Au fond de notre conscience, nous pouvons entendre une voix, parfois subtile, peut-être étouffée par d'autres voix, qui nous pousse à chercher inlassablement des chemins de fraternité, et qui nous encourage toujours à renouveler ce choix, même au prix d'une vie à contre-courant.

C'est un exercice fondamental pour construire les bases d'un dialogue authentique avec les autres, pour trouver ensemble des réponses adéquates à la complexité de la vie.

Il ne s'agit pas de se soustraire à sa responsabilité personnelle à l'égard de la société, mais de se mettre au service du bien commun de manière désintéressée.

Nous avons pleine conscience que chaque nouvelle relation qui naît, dans le milieu du travail, dans les moments de loisir, dans une rencontre, est une occasion précieuse qui nous est offerte de construire là où nous sommes des expériences de vraie fraternité.

Nous essayons de partager avec ces personnes des objectifs communs, des expériences culturelles, des actions de solidarité et de soutien à ceux qui sont en difficulté, en luttant autant que possible contre toutes les formes de pauvreté et en défendant, toujours et dans tous les cas, la grande valeur qu'est la paix.